J'ai toujours été passionné par le monde et par sa diversité. Passionné par l'extraordinaire faculté humaine à construire et embrasser ce monde et notre maladresse collective à faire triompher la bienveillance et le respect de chacun, au quotidien.

Notre groupe de réflexion nous a permis, dans un contexte amical et riche d'expériences multiples, d'aborder de façon constructive les grandes problématiques de la mondialisation. Nos propositions sont des pistes ; à nous tous de les enrichir !

Jérôme Coutant